

ELIE

149 RUE ANATOLE FRANCE  
92534 LEVALLOIS PERRET CEDEXTel: 01 41 34 60 00  
21 FEVRIER 2000

Rassemblement devant le Panthéon, le 7 février 2000.

Connaître le sort des disparus. Et dire non à l'impunité des bourreaux. C'est ce qu'ont demandé les familles réunies par la Fédération internationale des droits de l'homme \* lors de la première Rencontre euroméditerranéenne des familles de disparus, qui vient de se tenir à Paris, en présence de femmes d'Algérie, de Turquie, du Maroc, de Libye, du Liban et de Syrie. A l'image de Nassera Youss-Dutour, syndicaliste réfugiée en France et responsable du Collectif des familles de disparus en Algérie. Le 30 janvier 1997, son fils Amin a été « raflé ». Le jeune homme, âgé de 21 ans lors de sa disparition, a rejoint les dix mille Algériens « escamotés » depuis 1992. Nacera n'accepte pas la loi – officielle – du silence : « On nous rétorque que nos proches ont rejoint les terroristes. Ou qu'ils ont fui le pays ! Or, nous connaissons l'implication de policiers, de militaires et de miliciens. Des camps existaient dans le sud du pays. Nous soupçonnons aussi l'existence de charniers. » Autant d'inquiétudes que réfutent les autorités algériennes. « Bouteflika nous traite de « pleureuses » et nous demande de tourner la page. Jamais ! Nous nous battons jusqu'à notre dernier souffle. » Parole de mère. Au nom de la vérité et de la justice.

Caroline Laurent

\* Tél. : 01 43 55 25 18, et, sur Internet, [fich.imaginet.fr](http://fich.imaginet.fr)